



Comunicado de la Secretaría Ejecutiva en el Día Mundial de Información sobre el Desarrollo

Desde la Secretaría Ejecutiva de la Red Mercociudades, recordamos el "Día Mundial de Información sobre el Desarrollo" que fuera instaurado por la Asamblea de Naciones Unidas en 1972, a través de la Resolución nº 3038. La Asamblea expresó que el mejoramiento en la difusión de la información y la movilización de la opinión pública constituyen un hecho importante para alcanzar un mejor conocimiento de todas las cuestiones que hacen a la temática, propiciando los esfuerzos pertinentes en materia de cooperación internacional.

Es fundamental contar con la existencia de nuevas herramientas tecnológicas sobre las comunicaciones e informaciones, ya que tienen la potencialidad necesaria para aportar soluciones acordes a todas las cuestiones inherentes al desarrollo, promoviendo el crecimiento económico, la competitividad, el acceso a la información y a los conocimientos, la erradicación de la pobreza y la inclusión social.

Municipalidad de Quilmes
Secretaría Ejecutiva de la Red de Mercociudades